



Würden Sie *DAS* glauben?

Der Sage nach war die Festung Hohenbull zu Salzburg für Belagerer auch deshalb so schwer einzunehmen, weil die berühmten "Soizburger Bullenflieger" in der Früh, zu Mittag und am Abend einen roten Bullen mit Flügeln auf den Bastionen herumführten und über diesen flattern ließen, was die Belagerer verschreckte und vertrieb.

Noch jetzt erinnert die Orgel "Salzburger Bulle" mit einer eigens von Hubert von Goisern komponierten Hymne daran.

Gebt uns Violett zurück!

Initiative Violett-Weiß

www.violett-weiss.at

Unterstützer-Konto: "Initiative Violett-Weiß" Kto-Nr.: 94114188 BLZ: 35094 RAIKA

